

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 25. Januar 2012

Neuer Vertrag für die öffentliche Beleuchtung in der Stadt Mainz sowie AKK (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob der neue Vertrag zur „öffentlichen Beleuchtung“, der in Mainz zwischen den Mainzer Stadtwerken als Eigentümer und der Stadt Mainz als Betreiber geschlossen wurde, Auswirkungen auf die AKK-Stadtteile hat.

Dazu folgende Fragen:

1. Wurden Vertragsveränderungen beschlossen?
2. Wurden Verbesserungen vorgenommen?

Eine Verbesserung der Beleuchtung in Teilbereichen wäre wünschenswert und sollte mit dem Ortsbeirat kommuniziert und diskutiert werden.

Beschluss Nr. 0011

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
stellv. Ortsvorsteher